

Wabup Way Kanan Buka Pelatihan Pembuatan Batik Ecoprint Bagi Pelaku Usaha IKM

AftisarPutra - WAYKANAN.INDONESIASATU.ID

Aug 2, 2024 - 16:47



WAY KANAN – Wakil Bupati Drs. H. Ali Rahman, M.T membuka Pelatihan Pembuatan Batik Ecoprint Bagi Pelaku Usaha Industri Kecil dan Menengah di Kabupaten Way Kanan di Balai Kampung Bhakti Negara Kecamatan Baradatu, Jum'at (02/08/2024).

Disampaikan bahwa pewarnaan tekstil di Indonesia sangat beragam teknik, bahan, maupun jenisnya. Diantaranya teknik pewarnaan yang sangat pesat berkembang di Indonesia adalah pencelupan dan pencapan. Dimana pencelupan banyak diterapkan pada industri kain tradisional seperti batik, tenun, ikat celup, maupun sasirangan, sedangkan pencapan lebih banyak diterapkan pada produk-produk sablon maupun ecoprint yang merupakan salah satu teknik pewarnaan tekstil kontemporer yang ditemukan pada abad 20.

Wabup juga mengingatkan bahwa sebagai daerah peraih Piala Adipura, Kabupaten Way Kanan memiliki komitmen yang kuat dalam menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan. Salah satu upaya yang dilakukan adalah memberikan edukasi kepada Masyarakat terkait bagaimana menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan sekaligus bisa menghasilkan uang.

“Untuk itu, Pemkab Way Kanan menyelenggarakan Kegiatan Pelatihan Pembuatan Batik Ecoprint yang dimaksudkan untuk melatih dan memberikan pengetahuan baru kepada Masyarakat khususnya ibu-ibu rumah tangga dan remaja yang ada di Kecamatan Baradatu dan Gunung Labuhan tentang cara membuat batik dengan teknik pewarnaan yang menggunakan bahan ramah lingkungan”, ujar Wabup Ali Rahman.

Selain itu, kegiatan pelatihan tersebut juga untuk membantu permasalahan yang dihadapi oleh Masyarakat dalam menciptakan usaha sampingan guna menambah pendapatan keluarga, yang dapat dilakukan tanpa harus keluar rumah.

“Saya ucapkan terima kasih atas nama pribadi dan Pemkab Way Kanan kepada narasumber guna mentransfer ilmunya untuk Masyarakat dalam pemanfaatan ramah lingkungan. Saya juga berpesan agar kiranya bisa memberikan materi seluas-luasnya dan yang mudah untuk dipahami oleh peserta, dan kepada peserta agar mengikuti pelatihan ini dengan serius dengan waktu yang telah ditentukan, manfaatkan sebaik-baiknya kesempatan ini”, tutur Wabup Ali Rahman.